

Fax von Alfred Englert  
Betreff: Erhalt des Herschelbad Mannheim

Guten Tag Herr Mark!

Vielen Dank für ihr Scheiben zum Thema Info-Stand während des Maimarktes. Die Betreuung des Infostandes hat mir sehr viel Spaß gemacht und ich hoffe, dass ein wenig mehr öffentliches Interesse für den Erhalt des schönen Jugendstilbades in den Mannheimer Quadraten gebracht hat. Gerne bin ich nächstes Jahr wieder dabei.

Ganz wichtig ist, dass bald eine Verbesserung im Badebereich geschieht, damit die Mängel im Bad nicht zu einem Ausbleiben der Besucher führt.

Mit relativ wenig Mittel wäre eine Anhebung der Attraktivität meiner Meinung möglich! Gerne gehe ich auch weiter regelmäßig ins Bad um zu schwimmen und ab und zu, zu saunieren.

Bitte setzen sich auch weiter für den Erhalt des Bades ein, weil es kein Ersatz im Mannheimer Innenstadtbereich gibt und auch das Gebäude an sich schützenswert ist.

Vielen Dank

Alfred Englert